

L'assemblée nationale des pionniers organise une rencontre avec des héros cubains



La Havane, 18 juillet, (RHC/PL).- L'assemblée nationale de l'organisation des Pionniers José Martí s'est terminée ce dimanche par une rencontre avec des héros cubains.

Parmi ces derniers, Guillermo Garcia, Commandant de la Révolution, Ramon Labañino et Antonio Guerrero, 2 des 5 antiterroristes cubains qui ont injustement passé de longues années en prison aux États-Unis.

Ramon Labañino appelait les plus jeunes générations à poursuivre l'œuvre de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

«Merci. Sans vous, aujourd'hui les 5 ne seraient pas en liberté. Fidel Castro a dit : Ils rentreront et nous sommes rentrés. Maintenant il s'agit de multiplier Fidel au visage, au sourire et surtout dans la pensée de chaque enfant, de chaque jeune cubain. Il faut multiplier Fidel tout comme il faut multiplier Raul, nos leaders, nos martyres et nos héros. Vous êtes sans aucun doute l'avenir de la nation. Ce n'est pas qu'un mot d'ordre. C'est la réalité. Nous apprenons de vous. Nous sommes confiants. La Révolution cubaine, notre socialisme prospère et durable est dans vos mains»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100266-lassemblee-nationale-des-pionniers-organise-une-rencontre-avec-des-heros-cubains>



Radio Habana Cuba